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Und warum hatte den Sachsen nur so wenig Zuschauer? Warum gehen viele nicht mehr zu
Sachsen oder Lok seit sie im ungeliebten Zentralstadion spielen? Schau dir doch mal die
Zuschauerzahlen beider Vereine in den letzten 5 Jahren an. Im Alfred Kunze Sportpark
(Sachsen) oder Bruno-Plache (Lok) waren es fast doppelt so viele. Das gleiche musste auch der
VfB Leipzig damals in der Bundesliga spüren. Kann mir nicht vorstellen das sich das so schnell
jetzt ändert. Der Osten tickt in Sachen Fußball da immer noch etwas anders.
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